



Civil Rights Department

2218 Kausen Drive, Suite 100 | Elk Grove | CA | 95758
800-884-1684 (voice) | 800-700-2320 (TTY) | California's Relay Service at 711
www.calcivilrights.ca.gov | contact.center@calcivilrights.ca.gov

May 04, 2023

For Immediate Release

publicaffairs@calcivilrights.ca.gov

El gobernador Newsom anuncia el lanzamiento de CA vs Hate, una nueva línea directa en todo el estado para reportar los actos de odio en California

Los residentes de California pueden visitar CAvsHate.org o llamar al 833-8-NO-HATE para obtener recursos y reportar actos de odio

Las personas que llamen recibirán ayuda en más de 200 idiomas

El gobernador Newsom y la legislatura han invertido \$110 millones en programas contra el odio

SACRAMENTO – En respuesta al aumento de los delitos de odio y al principio del mes de la herencia asiática y de los isleños del pacífico, el gobernador Gavin Newsom, junto con el Departamento de Derechos Civiles de California (CRD), anunció hoy el lanzamiento oficial de CA vs Hate, una nueva línea directa y un sitio web multilingüe en todo el estado que ofrece una opción para presentar quejas anónimas y seguras a las víctimas y a los testigos de actos de odio. CA vs Hate es una respuesta directa al aumento de los delitos de odio reportados en California, que en los últimos años alcanzó los niveles más altos desde 2001 y aumentó casi un 33% de 2020 a 2021.

“En California, estamos enviando un mensaje claro, no se tolerará el odio”, dijo **el gobernador Newsom**. “Nos mantenemos firmes por una California para todos y es importante que responsabilicemos a los perpetradores por sus acciones y que demos los recursos a las personas que son víctimas de los delitos de odio. Ahora, los residentes de California tienen otra herramienta para garantizar, no solo que se haga justicia, sino que las personas tengan acceso a más recursos para hacerle frente a las heridas persistentes que quedan después de que ocurre un delito tan horrendo”.

“En California, la diversidad es lo que hace que el estado más poblado del país sea una comunidad hermosa y vibrante”, dijo **la primera dama Jennifer Siebel Newsom** en Sacramento durante el evento para el lanzamiento de este nuevo programa. “Es terrible que los delitos de odio estén aumentando, y para que quede claro: apoyamos a las comunidades diversas y nos comprometemos para asegurar que se sientan seguras y escuchadas. Aquí no hay lugar para el fanatismo y la violencia alimentada por el odio”.

Asambleísta Al Muratsuchi (D-Torrance) comenzó la conversación para crear una línea directa estatal para denunciar delitos de odio en 2021 – este programa ayudará a las personas y a las comunidades que son objeto del odio, incluyendo a los americanos de origen asiático, los latinos, los afroamericanos, las personas LGBTQ+, las minorías religiosas y otras comunidades que conforman la diversidad y la fortaleza de California. Los servicios de la línea directa son confidenciales y gratuitos, sin importar el estatus migratorio. Estos servicios se ofrecen de una manera culturalmente competente y ayudarán a las

personas a identificar las opciones y los pasos a seguir después de que ocurra un incidente o delito de odio. Los actos de odio se pueden reportar en 15 idiomas mediante el portal en línea y en más de 200 idiomas al llamar a la línea directa.

“Con el lanzamiento de la línea y red de recursos de CA vs Hate, declaramos sin lugar a duda o equivocación que en California no hay lugar para el odio”, dijo **Lourdes Castro Ramírez, secretaria de la Agencia de Negocios, Servicios al Consumidor y Vivienda**. “Estamos redoblando nuestro compromiso para combatir el odio al aprovechar la fortaleza de nuestra diversidad y empoderar a los residentes de California con recursos y apoyo para prevenir y acabar con el odio en todas sus formas”.

“California es fuerte por su diversidad, pero la violencia alimentada por el odio sigue siendo una amenaza persistente y cada vez mayor”, dijo **Kevin Kish, director de CRD**. “Con el lanzamiento de CA vs Hate, estamos tomando medidas para poner fin al odio y dar apoyo a las víctimas, a los sobrevivientes y a sus familias. Frente al odio que hay en todo el país, nos unimos para declarar: California es para todos. Insto a todos los residentes de California a que conozcan sus derechos y aprovechen estos importantes recursos”.

La línea directa se complementará con una campaña de comunicación multilingüe, que hace énfasis en la participación de la comunidad. La campaña tiene como objetivo apoyar los esfuerzos que animan a reportar y dar acceso a los recursos mediante anuncios específicos de servicio público, marketing directo y otras actividades. CA vs Hate también busca superar los retos que se presentan al reportar, ya sea por temor a represalias, falta de confianza u otros problemas, al ofrecer a las personas que son objeto del odio una estrategia centrada en la comunidad que no necesita un compromiso con el sistema jurídico penal.

La línea y la red de recursos CA vs Hate es una línea directa y un portal en línea multilingües para reportar delitos de odio e incidentes que no son emergencia. Los reportes se pueden hacer de manera anónima llamando al (833) 866-4283 o al 833-8-NO-HATE, de lunes a viernes de 9:00 a. m. a 6:00 p. m. PT o en línea en cualquier momento. Las personas que quieran reportar un delito de odio a las fuerzas de orden público o que se encuentren en peligro inminente, deben llamar al 911. Para obtener más información de CA vs Hate, visite www.CAvsHate.org.

###